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ATA OITO DE DOIS MIL E DEZOITO 

 

------ Aos catorze dias do mês de abril do ano de dois mil e dezoito, reuniram-se pelas dezoito 

horas, os seguintes elementos do Executivo: Cristina Maria Leandro Pereira Casimiro, 

Presidente, Anabela da Conceição da Silva, Secretária e António José Carvalho Dionísio, 

Tesoureiro, com os seguintes pontos de ordem de trabalhos: ---------------------------------------------

------ Ponto um – Serviço de pendentes; ------------------------------------------------------------------------ 

------ Ponto dois – Informações; ------------------------------------------------------------------------------------

------ Ponto três – Propostas;---------------------------------------------------------------------------------------- 

------ A Presidente declarou aberta a reunião e entrou-se no primeiro ponto da ordem de 

trabalhos – Serviço de Pendentes. -------------------------------------------------------------------------------- 

------ Foi lida a ata número sete do ano corrente, foi posta à aprovação e foi aprovada por 

unanimidade. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Do Presidente da Câmara Municipal de Almeirim:--------------------------------------------------------

------ Enviando vários emails com diversas informações sobre o Concelho.----------------------------- 

------ Da Vereadora da Câmara Municipal de Almeirim – Maria Emília Moreira: -------------------------

------ Enviando email a solicitar transporte para os meninos das AAAF de Raposa e Paço dos 

Negros, para irem ao Centro Escolar nos dias três e quatro de abril. -------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ De Vasco Carvalho: ----------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar um donativo para XII Torneio Internacional Professor José 

Peseiro dois mil e dezoito. -------------------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo irá analisar a situação financeira e futuramente dará uma resposta. --------------

------ Do Itenerarium XIV: ---------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para participar na iniciativa “Dia dos Moinhos Abertos dois mil e dezoito, 

nos dias sete e oito de abril, no Moinho Fidalgo. --------------------------------------------------------------

------ Do Gabinete Técnico Florestal Intermunicipal Municipais de Almeirim, Alpiarça e Chamusca: 

------ Enviando ofício com a revisão do plano intermunicipal de defesa da floresta contra 

incêndio (PIMDFCI) – Planeamento dois mil e dezoito e dois mil e dezanove – Municípios de 

Almeirim, Alpiarça e Chamusca. ------------------------------------------------------------------------------------

------ De Isabel Reis – Fundação Serralves: ------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar o pedido de dados dos munícipes – Presidentes de Junta de 

Freguesia. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
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------  Do Grupo Desportivo Raposense: ---------------------------------------------------------------------------

------ Enviando convite para o jantar de fim de época, no dia catorze de abril, pelas dezanove 

horas, na sede do Grupo Desportivo Raposense. --------------------------------------------------------------

------ Do Grupo RCA: ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email com duas sugestões de divulgação dos eventos do vinte e cinco de abril. ---

------ O executivo analisou o pedido e indeferiu o mesmo uma vez que a autarquia não tem 

verba disponível. -------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Comissão de Proteção de crianças e jovens de Almeirim: ------------------------------------------

------ Enviando convite para a inauguração da exposição. ---------------------------------------------------

------ De Ricardo Casebre: --------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando o cartaz oficial do FIFCA. -------------------------------------------------------------------------

------ Da Universidade Sénior de Almeirim: -----------------------------------------------------------------------

------ Enviando cartaz para divulgação do evento “Um dia pela Vida”, a realizar pela USAL, nesta 

Freguesia. ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Das Infraestruturas de Portugal: -----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando email em resposta à ocorrência enviada por esta Junta de Freguesia, informando 

que o abastecimento do pavimento ocorreu sobre um colector de drenagem de águas pluviais, 

tendo a empresa Aguas do Ribatejo, procedido à reparação do mesmo. Quanto à placa com a 

indicação da povoação de Raposa, a mesma será colocada logo que possível. ------------------------- 

------ Do CADCA: --------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Enviando ofício com pedido de donativo para a XII Taça de Karaté Cidade de Almeirim e a II 

Internacional nos escalões infantis e seniores (kata e kumite), em parceria com a Federação 

Nacional de Karaté Portugal e com o apoio do Concelho e arbitragem, Câmara Municipal de 

Almeirim, Juntas de Almeirim, de Raposa, de Fazendas de Almeirim, de Benfica do Ribatejo e o 

comércio local. ---------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ O executivo irá analisar a situação financeira e futuramente dará uma resposta. --------------

------ Da Comissão de Festas de Santo António de Raposa dois mil e dezassete, dois mil e dezoito: 

------ Enviando oficio a solicitar a atribuição de um subsídio, para fazer face às despesas com a 

festa que se realiza nos dias nove, dez, onze, doze e treze de junho. -------------------------------------

------ Nesta altura a Secretária e o Tesoureiro ausentaram-se da reunião por se considerarem 

impedidos. Tendo a Presidente atribuído um subsídio no valor de dois mil euros oferecendo 

também o pagamento da Sociedade Filarmónica que irá acompanhar os atos religiosos. ----------- 
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------ Do Grupo Desportivo Raposense: ----------------------------------------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar um subsídio para fazer face à despesa na organização do jantar 

de fim de época da equipa de futebol. ---------------------------------------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. -----------------------------------------------------------------------------------------

------ Do Rancho Folclórico “Os Camponeses da Raposa”: -----------------------------------------------------

------ Enviando oficio a solicitar um subsídio para poderem adquirir uns polos com o nome do 

rancho para oferecer aos dançarinos. ----------------------------------------------------------------------------

------ Nesta altura o Tesoureiro ausentou-se da reunião por se considerar impedido, sendo 

aprovado pela Presidente e Secretária atribuir um donativo no valor de duzentos e cinquenta 

euros.----------------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Comissão de Festas de Santo António de Raposa: ---------------------------------------------------

------ Enviando email a solicitar uma carrinha para o dia vinte e um de abril, a fim de transportar 

as pessoas que vão fazer o peditório a Fazendas de Almeirim. ---------------------------------------------

------ O pedido foi deferido. ----------------------------------------------------------------------------------------- 

------ Terminado o primeiro ponto, deu-se então início ao segundo ponto da ordem de trabalhos 

– Informações. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o motorista foi emprestado à Câmara Municipal de Almeirim, para 

transportar os meninos de todo o Concelho, a frequentar as AAAF, a Alcobaça. ----------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve reunida no dia oito de abril, com o pessoal da Paróquia e com o 

senhor Padre João Borga, para organizar a Inauguração da Requalificação da Igreja, a realizar no 

dia um de maio do ano de dois mil e dezoito. ------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que esteve com o jornalista do Jornal O Ribatejo, a preparar uma entrevista, 

para sair na edição de dez de março. -----------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A informar que o passeio à revista no dia no dia treze de março, foi muito bonito e todos 

ficaram encantadas. ---------------------------------------------------------------------------------------------------

------- Terminado o segundo ponto, deu-se então início ao terceiro ponto da ordem de trabalhos 

– Propostas ----------------------------------------------------------------------------------------------------------------

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

------ A propôr oferecer um beberete para a cerimónia da exposição do senhor Capitão Manuel 

Pinhão, a realizar no dia vinte e um de abril, no auditório da Casa da Cultura. ------------------------- 
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------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade.-----------------------------------------------------  

------ Da Presidente de Junta: ----------------------------------------------------------------------------------------

----- A propôr pedir um orçamento para as placas de inauguração de requalificação da Igreja, 

para que o valor seja suportado pela Junta. ---------------------------------------------------------------------

------ O executivo aprovou a proposta por unanimidade.----------------------------------------------------- 

------ Não havendo mais nada a tratar deu-se por encerrada a reunião pelas dezanove horas e 

cinquenta minutos, redigindo eu Anabela da Conceição da Silva, a presente ata, que depois de 

lida e aprovada será assinada nos termos da Lei. -------------------------------------------------------------- 

 

A Presidente:  

A Secretário:  

O Tesoureiro: 


